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金牌厨柜家居科技股份有限公司 

关于 2021 年度业绩说明会召开情况的公告 

 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

金牌厨柜家居科技股份有限公司（以下简称公司）于 2022 年 4

月 26 日 在 上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心 （ 网 址 ：

http://roadshow.sseinfo.com/）以视频直播和网络互动的方式召开

“2021 年度业绩说明会”。关于本次业绩说明会的召开事项，公司已

于 2022 年 4 月 13 日在上海证券交易所网站披露了《关于召开 2021

年度业绩说明会的公告》。现将有关事项公告如下： 

 

一、本次说明会召开情况 

2022 年 4 月 26 日，公司董事长温建怀先生，董事温建北先生，

独立董事章颖薇女士，副总裁、财务总监朱灵先生，副总裁、董事会

秘书陈建波先生出席了本次业绩说明会。公司针对 2021 年度的经营

成果及财务指标的具体情况与投资者进行互动交流，并就投资者关注

的问题进行了回复。 

 



二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况 

公司在本次说明会上就投资者关心的问题给予了回答，主要问

题及回复整理如下： 

问：请问公司如何看待疫情和房地产等对家居行业的影响？ 

答：疫情防控常态化对全产业链产生了较大的冲击，加上部分房

地产企业出现暴雷，这在短期内给家居行业带来一定的影响，但随着

用户居家时间变长，对居家体验、功能等日益重视，家居消费持续增

长，且国家推动家具家装下乡补贴将带来增量市场；另外家具家装属

于刚性需求，受疫情影响是阶段性的，未来随着疫情结束，预计终端

需求能逐步恢复释放。 

问：公司未来 3-5 年的战略目标和战略重心会放在哪些板块？是

否有计划做高定产品或老房改相关业务呢？ 

答：公司将继续围绕全品类、全渠道战略目标，致力于为客户提

供一站式全屋和整装的家居解决方案；根据新形势，公司去年推出了

G9 高级定制及极致性价比的产品，以满足不同用户需求；老房改业

务属于二次、存量翻新，这部分将给公司业务发展带来一定增量。 

问：公司衣柜业务增长比较快，未来会不会超厨柜？ 

答：公司衣柜业务近年来实现了快速增长，已成为公司核心增长

业务之一。衣柜的客单值大，场景也更广，有一定的风格主导作用，

是全屋解决方案的一个很好链接点，从衣柜和全屋柜类的规模和产品

空间来看，其规模应该会超厨柜；未来公司也将继续通过渠道下沉，

强化厨衣联单、配套，衣柜业务占比将稳步提升。 



问：请问公司今年大宗业务的发展规划如何？ 

答：基于当前的大宗业务市场情况，公司在强化风险管控的情况

下，进一步加强与央企、地方国企及优质民企等房地产企业的战略合

作，提升战略签约及代理商的数量与质量，进一步实现厨、衣、木多

品类的协同发展。 

问：注意到公司合资成立了一家物流公司，请问是出于什么考

虑？ 

答：公司跟远孚物流成立合资公司，主要是为了提高物流效率、

降低物流成本，提升用户对于家居建材的干线运输、仓储配送、上门

配装、服务响应等供应链交付服务体验，努力实现定制家居干仓配全

流程服务。 

问：公司对今年 315 的活动情况进行复盘了吗？同比去年在销售

额、利润方面表现怎么样？ 

答：公司就今年 315 促销活动提前做了布局，前期在爆款产品设

计、成本测算、终端价格、上样等方面工作做了安排落地，今年 315

从终端客户数维度，相比去年 315 有一定增长，接下来终端门店会加

快与客户沟通，满足客户需求。 

问：今年 315，很多新闻说定制家居在搞价格战，行业竞争白热

化，怎么看待现在的市场环境？产业链上下游合作整合今年有好消息

吗？ 

答：行业发展竞争日趋激烈，公司将持续深化数字化转型升级，

以“降本增效”为导向，通过对企业经营中研、供、产、销各环节进



行有效的管控，提升公司的经营效率和在激烈的市场竞争中的竞争力，

同时我们也会布局上下游产业链整合。 

问：请问公司 2022 年的经营目标是怎样的？ 

答：去年 12 月，公司推出了新一期的股票期权激励计划，在这

期激励计划中公司提出了未来两年净利润复合增长率不低于 20%的

考核目标，今年公司将围绕这一目标努力开展各项经营业务。 

问：去年公司新开了 500 多家门店，今年的计划开店计划？ 

答：2022 年公司将继续强化零售渠道覆盖，积极通过设立平台分

公司、办事处，采取分区招商等渠道创新模式，推动渠道下沉和加速

终端布局，今年计划新开门店目标将高于去年。 

公司在此对长期以来关注和支持公司发展并积极提出建议的投

资者表示衷心感谢！ 

特此公告 

 

 

金牌厨柜家居科技股份有限公司董事会 

2022 年 4 月 26 日 

 


